

Moran 10. April 1904.



Deiner Freude.

An den wenigen frohen Stunden wolle wir  
in diesen Monaten nicht bilden, gibten wir die  
in anderen wir oft von Frau Lenore und Gott da-  
reng an die Briefe schicken. Willkommen die Begegnung  
seiner Bekleidtheit, brauchen V. uns ja auch gute  
Nachrichten von Euch. Wie Ihr sagt da der Druck  
Ihrer vorherigen Arbeit wieder aufgedrungen? Da  
eine Galatto-mige Glücksritter sagt auch die eigne  
Folge ist... ungelöst & gut wir überwunden sind! Wie  
stolz und howe vollkommene Freunde, sag Lemo auf  
seine Langfahrt fortwährt und sag Tito's großer Talent

zu voller Entfaltung und Gelingen kommt. Meine "so  
sehr in jahre entzerrte Begeisterung die ich bei den Deutungen  
gewesen bin sehr - der geist auf uns hieß geweisen.  
Wünsche und dann wie Gott alle von mir begreift.

Wie vorwiegend Leid an uns und niemals nichts zu  
feiern. So das Glücks und insbesondere in den Trümmern  
von Anna Hecht und an mir ist mir nicht solche Krankheit.  
Aber wenn die eigentliche Schmerzen ausblieben, so wird  
sie durch die Belastung in Gestalt des Krebs an den  
Leibern erinnert und in leichter Formung aufgeht. Wenn weiter  
Glauben an den Willen und Klarheit des Geistes wird für den  
Krebs ganz krank und trübt, und auch gegen beständigen Jährlings  
und Todes, gewissermaßen in Verwirrung aus. Das erfordert ja  
auch meine Kenntnis. Mein Leiden will noch etwas

an, wie der häufig und pflichtige Wachstum der Widerwider.  
Die ganze Natur ist hier um soviel eins Weckes geworden, was  
uns Kranken oder Leide besonderes empfinden. Mit beständig  
allerdings Pausen, ein heiteres Lippische Auff, da jährlich  
Oftmals hier nicht mehr in 14 Tagen und nicht untergehe, es  
ist nicht ohne unwillkürlichen Gedanken dabei, aber auch die  
an die verordnete Kur hat mir bislang nur wenig Befreiung  
gebracht. Gegen die Folgen der Alter ist der Krebs Krank ge-  
wendet. Bei Morrissey am Cordwainer, der in 14 Tagen so  
nicht liegt wie in Vergleichung mit dem anderen. Mit pflichtigen  
Anfällen hat hier die in Gräfinphrasie ein. Es besteht vorher die  
Bewußtlosigkeit des Glücks, ja auch ein gewanderter Ausgang. So  
kommt auch noch hier ein Hund lange ist Kugeln nicht gut  
verstanden und kann leichter werden. Aber der Geist selbst bleibt

und dann auf den Körper. So könnte es wohl sein, ob-  
wohl mich geärgert, w. im 78. Lebensjahr doch auch das  
leben. Nunmehr will ich, kann Freund, es in die not-  
wendige Art nicht in der ständigen Sorge brachte. Da kann  
dann nicht mehr auf die gesundheitliche Verfassung und somit auf ge-  
eignete, am wenigsten auf die leichten Leidungen. Hat weg ich  
nicht mich in Tod und Tod. Ob es möglich und zweck-  
haft, wenn Personen wie der h. Commissie zu warten, ist  
nicht fraglich. Wenn wir nach Reichenholt und in den Sommer-  
früchten gehen, um zu langen bewohnt zu werden; so wird  
unterkommen werden, ist noch nicht bestellt. In Ingolstadt soll  
in einer Wohnung einzugehen werden. In der aller glücklichste über-  
reden, & was ich vorhanden genügt, in Reisfahrt bis  
Casella und zu wagen, um noch minder den Frieden des Jensei-  
tenthums zu gewinnen. Bis dahin bitte ich auf mich nicht zu  
rechnen

Nun will ich von dem andr. kleinen Thema  
ausgehen. Für den giftig. Leben hat sie ja noch  
etwas zu tun. Aber es ist der Verdächtig das nicht selbst,  
auf die kleinen : höchst wahr ist und wir gesucht.

Aber sie gehen Pop. Romanus hat mit Programm des Fugit.  
Kinder zu einer Schule, auf die sie mich sofort in Gedächtnis  
auf einen Bolzen. Dann vorsichtig in den Brief über die  
Großen - Freien. Wie sie die Droschken in den Briefe wagen.  
und Popes zu Hause füllen ! Fraknoi will sich zu meines  
Freunds da zurück und beginnt sie mit der beständigen Re-  
präsentation seines Landes. — Von ihm will sie etwas  
heören. Gern traf ich ihn mit dem Berlins Alters, den  
Kämpfern um ihn gekommen, die vielleicht gerade auf der  
Reise nach Rom ist. Aber wie spricht man so ein giftiges Werk  
wie das mit dem Plan. Allerst brach natürlich gleich das  
Gespräch auf mein ihm bereits bekannte Vorurteil, welche der

Berlin und daß der genaue ist, ob ich in Rom  
wollt, wir Friedenborg durch einen freien Freunde in die Reise  
Nikorien entzückt ist, geschlossen.

Die erste in füri in Bergst spät eigentlich darüber  
für. Das ist es ist so dass aus dem ganz wunderlichen Band  
II. von Friedenborg nicht unverstanden zu lassen.

Von Rom, wie lang kann sind Berichte. — Sie  
hier während Posten, so füri soviel Freude in den  
Tages Rommefai noch immer gewünscht, ließ sie Euch  
aber keinen aufstellen.

Nicht ist Rommefai auch nicht anders: wenn ich  
nur enden gewünschten Freunde mein Gott.

Falls diese euer Pausen Kauf, denk Rommefai ist gleich,  
wird es unter dem willkommen gleich, wie in Orléans  
in der Arol Nod.

Mit herzlichen Grüßen in alter Rom

Am Dresden